

A un mes del inicio de la campaña de vacunación: más de 45 mil personas ya se han inmunizado contra la Influenza en Atacama

En el marco de la Campaña de Vacunación contra la Influenza 2025, la Seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas Gahona, dio a conocer que al 31 de marzo se han vacunado 45.482 personas en la región, lo que representa un 27,6% de cobertura en los grupos objetivos definidos por el Ministerio de Salud.

“Este año adelantamos el inicio de la campaña de vacunación e inmunización y ya vemos excelentes resultados. Al comparar con el mismo período de 2024, el avance es superior en un 13,1%, ya que el año pasado a esta fecha llevábamos 22.187 personas vacunadas”, destacó la autoridad sanitaria.

Respecto al avance en los distintos grupos de riesgo, la cobertura alcanza un 21,8% en niños y niñas de seis meses a cinco años, un 21,3% en escolares de seis a diez años y un 29,6% en personas mayores de 60 años. En tanto, las personas con enfermedades crónicas presentan un 24,3% de co-



Schneider, el que estará atendiendo desde las 09:00 hasta las 12:00 horas”.

USO OBLIGATORIO DE MASCARILLAS

Junto con el avance de la campaña, la Seremi dio a informó que a partir del 15 de abril el uso de mascarilla será obligatorio en todos los servicios de urgencia, tanto públicos como privados, con el fin de prevenir contagios en espacios altamente concurridos.

“Queremos evitar que las salas de espera se conviertan en focos de transmisión de virus. Por eso, esta medida busca proteger a la población y reducir la circulación de virus respiratorios como el Rínovirus, COVID-19, Influenza y Virus Respiratorio Sincicial”, explicó Rojas Gahona.

bertura, mientras que en embarazadas el porcentaje asciende a 33,3 %. El personal de salud del sistema público alcanza un 87,1%, y el del sector privado un 64,2 %. En el caso de criadores de cerdos, pollos y ganado, la cobertura es de 43,5%, en trabajadores de la educación de 25,4% y en funcionarios y cuidadores de los Establecimientos de Largo Estadía para Adultos Mayores, ELEAM, de 29,6%.

“Como Autoridad Sanitaria, nuestro compromiso es seguir avanzando. Por eso, durante todo el invierno reforzaremos el llamado a que las personas se vacunen, espe-

cialmente quienes pertenecen a los grupos de riesgo. Esta es una estrategia que salva vidas”, enfatizó la Seremi, y agregó que “las proyecciones indican que el peak de circulación viral será en mayo, por lo tanto, en abril habrá un aumento importante de virus en circulación. Y es ahí la importancia de que las personas acudan lo antes posible a vacunarse, por ello aprovecho de informar que este domingo 6 de abril, en el Día del Deporte, dispondremos de un punto de vacunación extramural en el parque